

# *Un corridor humanitaire pour l'évacuation des civils est ouvert dans l'est de l'Ukraine*

---



Kiev, 6 février (RHC-NTX) Dans l'est de l'Ukraine, l'évacuation des civils de la ville de Debaltsevo a commencé ce vendredi matin. Les autorités de cette commune de la République Populaire de Donetsk ont annoncé que 1000 personnes vont être déplacées.

Par ailleurs, des leaders fédéralistes ont dénoncé les nouvelles attaques au mortier qui ont visé cette ville malgré le cessez-le-feu provisoire signé avec l'armée. Cette commune de l'est de l'Ukraine est l'une des plus touchées par les bombardements des troupes gouvernementales. À Ouglegorsk, les civils vont également être évacués.

De leur côté, le président français François Hollande et la chancelière allemande Angela Merkel ont rencontré ce jeudi le président ukrainien Petro Porochenko, à qui ils ont demandé de signer un cessez-le-feu immédiat.



**Radio Habana Cuba**